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出席状況	 正会員数	 45 名	 カード出席	 0 名
	 本日出席会員数	 32 名	 本日の修正出席率	 71.11％

◎会長挨拶－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。まず、挨

拶の前に我家が喪中の為、新年の

ご挨拶が出来無かったことをお詫

び致します。申し訳ありませんで

した。改めまして新年明けまして

おめでとうございます。今年のお正月は穏やかな三

が日でしたが、皆様はどのようにお過ごしでしたで

しょうか。私は喪中の為に神社へも行かずに朝から

食べて飲んで寝ての繰り返しでした。そのお陰で自

分でも重いと思うくらいには太りました。暦の上で

は新年を迎えましたが、ロータリー年度では半分の

Ｕターンした所でございます。昨年を振り返ってみ

ますとコロナに始まりコロナに終わった感じがしま

す。今年に入ってもこのコロナは増え続けるばかり

で収束は全く見えておりません。コロナに対する予

防は一人一人が自覚してコロナの防止をする以外あ

りません。会員の皆様にはどうか自覚を持ってコロ

ナ予防にあたっていただきたいと思います。

◎幹事報告－小澤啓一幹事
 ・いわき平ロートリークラブ、北

茨城ロータリークラブより週報

が届いています。

 ・年間スケジュールのガバナー補

佐訪問が１月 13 日に予定され

ております。

 ・いわき分区インターシティミーティングが 2月 13

日カルチェ・ド・シャンブリアンで開催予定になっ

ておりますので、来週までに出欠をとりたいと思

います。１月12日にいわき分区会長幹事会があり、

ＩＭについてどうするか議題に上がると思います。

 ・いわき市内でも新型コロナの感染が増えています。

本日理事会がありますので例会のやり方について

も話し合いたいと思います。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　－髙萩勝利小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。なお、今年度の累計出席率は

74.95 パーセントになります。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
 ・新年明けましておめでとうござ

います。越田和会長、星副会長、

嵐会長エレクト、小澤幹事、吉

野、清水、冨澤、鈴村、木幡、

大平、鈴木（敏）、鈴木（秀）、

相原、渡邉公平パストガバナー、鈴木（修）、斉藤、

赤津（善）、柏原、久野、髙萩、佐藤（政）、鈴木（雅）、

川口、木村（博）各会員

 ・誕生祝ありがとうございました。

渋佐、赤津（善）各会員

 ・勿来ロータリークラブの皆様には長い間大変お世

　新年を迎えて
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
君が代
－今月は職業奉仕月間です－

ロータリーの目的
　　　　越田和俶充　会長

話になりありがとうございました。

橋本慶紀元会員

◇親睦活動委員会－木村博昌小委員長
　本日は親睦活動委員会より 1月誕生日の方へ誕生

祝を差し上げたいと思います。渋佐会員、赤津善宣

会員前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◎丹野冨士男会員へお見舞贈呈
　昨年入院され無事に退院された丹野会員へ越田和

会長よりお見舞の贈呈です。どうぞ宜しくお願いし

ます。

◎卓話（新年を迎えて）
　会　長　越田和俶充
　私の年度も半年になりました。その半年の抱負と

して年度当初に皆様に申し上げました 8つの会長方

針を自分なりに再確認し、①会員の増強に努めるこ

と、②例会を活性化させ重要な活動の場とすること、

③社会奉仕の為、これからのロータリアンを育てる

為にインターアクトクラブにさらなる協力をするこ

と、④地域社会に対しあらゆる貢献をしクラブとし

ての認知度を高めること、⑤クラブ会員全員の卓話

を実施すること、⑥クラブ会費・経費等の見直しの

検討、⑦ロータリー財団・米山奨学会への寄付地区

目標の達成への協力をすること、⑧会員が喜んで出

席出来る様な楽しい例会にし出席率の向上に努める

ことを今後も継続し残り半年も頑張って行きたいと

思います。宜しくお願いします。

　会長エレクト　嵐　　繁雄
　新年明けましておめでとうございます。今年も宜

しくお願いします。今年は 60 周年の年ですので昨年

以上に宜しくお願いします。7 月以降は私の年度で

60 周年の年度となります。7月になってから準備を

始めると遅いということで、少しずつ準備をしてい

る所です。すぐやらねばならない事は、地区に補助

金の申請をまとめて書類を提出することです。事業

内容が確定していない状況での申請ですが、皆さん

の承認を後で得て進めたいと思っています。いろい

ろな準備をこのコロナ禍の中 11 月の記念式典に向け

て行っても式典が本当に出来るかどうか見えません

が、準備をしない訳には行きませんので着々と準備

を進めたいと思います。式典の他に記念事業等もあ

り、関係各所にご協力を頂戴する為お願いにお邪魔

することになります。どうぞ宜しくお願い致します。

　　副会長　星　　行夫
　明けましておめでとうございま

す。今年度後半も宜しくお願いし

ます。昨年 7月から副会長を拝命

し活動しておりますが、嵐会長エ

レクトの様に活動していないよう

に感じています。後半は会長エレクトをサポートし

たいと思います。コロナについてはもう背中まで近

づいていると思っています。コロナをうまく対応し

ないと 60 周年も出来るかどうか心配になる所です。

今コロナの第３波の中に居る訳ですが、少し静まり

第３波の後の事を考えないといけないと思っていま

す。今年中にワクチンを受けて私が会長の頃にはコ

ロナが静まっていて欲しいと思います。

　　幹　事　小澤　啓一
　改めまして明けましておめでとうございます。幹

事になって半分が過ぎました。会社の人事で突然の

7 月からの幹事スタートとなりました。不安の中で

のスタートで半年が終りました。スタート時には皆

様にご心配ご迷惑をかけたと思っています。後半の

半年も精一杯頑張って行きたいと思います。スター

トした時はガバナー公式訪問が迫っていましたので、

年次計画書を作成するのが大変だったと記憶してい

ます。例会においては運営として活動しております

が、皆様のご協力をいただいて何とか出来ているか

と思っています。コロナの中7月から今年度が始まっ

ている中会員の皆様の健康を守るのも大事だと思っ

ています。いわき市内でも感染が広まっています。

集団で集まって食事をしてお酒を飲む形が集団感染

が 1番多いようです。ロータリーにとって例会は重

要なことです。理事会でご意見を聞いて進めたいと

思いますので宜しくお願いします。




